

Festakt zum dreijährigen Bestehen des Akademischen Integrationsprojektes für syrische Flüchtlinge der Uni Rostock

Am 11 September 2018 fand ein Festakt zum dreijährigen Bestehen des Akademischen Integrationsprojektes für syrische Flüchtlinge der Uni Rostock statt. Es nahmen u.a. die gewesene und aktuelle Prorektorin für Auslandsangelegenheiten, Vertreter des Rostock International House und Vertreterinnen der apoBank Stiftung, als ein Sponsor des Projektes teil. Nach einem Grußwort von Prof. Weißenbach, Mitinitiator des Projektes, und einer Festrede von Prof. Tivig, Leiterin des Projektes, gab es die Gelegenheit, mit Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Projektes ins Gespräch zu kommen.
